



IDN/ANTARA

RAZIA PENGGUNAAN MASKER

Prajurit TNI memberi masker kepada pengendara motor yang tidak menggunakan masker saat digelar razia penggunaan masker di Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten, Kamis (10/2). Razia dilakukan bertujuan untuk menekan penyebaran penularan COVID-19, dimana Kota Tangerang Selatan merupakan daerah yang penyebarannya cukup tinggi.

Forum PTSP Diminta Percepat Investasi di Jawa Tengah

Sumarno mengatakan, Pemprov Jateng tidak mempersulit proses perizinan mendirikan atau mengembangkan industri di wilayah setempat, serta memberikan pelayanan yang mudah, mudah, dan cepat agar para investor asing maupun domestik tertarik berinvestasi.

SEMARANG (IM) - Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Tengah, Sumarno, meminta Forum Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) 35 kabupaten/kota ikut berperan mem-

percepat masuknya investasi di Jateng.

“Yang penting dari komunikasi antara DPMPPTSP kabupaten/kota intinya adalah memperlancar investasi ma-

suk ke Jateng, keberhasilan inovasi-inovasi kabupaten/kota bisa saling ditularkan,” kata Sumarno di Semarang, seperti dilansir dari Antara, Kamis (10/2).

Menurut Sumarno, Pemprov Jateng tidak mempersulit proses perizinan mendirikan atau mengembangkan industri di wilayah setempat, serta memberikan pelayanan yang mudah, mudah, dan cepat agar para investor asing maupun domestik tertarik berinvestasi.

“Kami terus berupaya menarik investor asing untuk menanamkan modalnya di berbagai sektor usaha diantaranya dengan membangun kawasan industri di Kabupaten Kendal, Batang, dan Brebes,” ujarnya.

Sumarno mengaku terus berkomunikasi dengan pemerintah pusat terkait dengan pelayanan perizinan “One Single Submission Risk Based Approach” yang menjadi salah satu strategi pemerintah pusat dalam mendorong masuknya investasi di Indonesia, namun dalam implementasinya di daerah masih menemui kendala.

“Sudah selalu dilakukan komunikasi setiap ada kendala. Kita itu inginnya lancar, cepat, tepat, akurat, tapi terkendala sistem karena sistem yang pegang pusat, pasti kita selalu berkomunikasi dengan pemerintah pusat,” katanya.

Ia berharap Jateng bisa membantu memenuhi target investasi nasional dan dengan dibangunnya sejumlah kawasan industri seperti Kawasan Industri Kendal dan Batang bisa mendukung realisasi target tersebut.

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Jateng Rata Kawuri menjelaskan bahwa Forum PTSP menjadi sarana untuk saling berbagi informasi dengan kabupaten/kota.

“Antara lain, informasi mengenai apa saja yang sudah dimiliki PTSP kabupaten/kota sekaligus persoalannya, dan memetakan potensi-potensinya untuk didorong bersama-sama,” ujarnya. ● yy

Pemkot Tangerang Kembali Lakukan Uji Kompetensi Bagi ASN

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota Tangerang melalui Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) menggelar uji kompetensi bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam rangka penerapan manajemen talenta di lingkungan Pemkot Tangerang.

Sekretaris Daerah Kota Tangerang Herman Suwarman menjelaskan manajemen talenta merupakan salah satu prioritas nasional dalam mendukung pembangunan SDM yang berkualitas dan berdaya saing. “Berdasar pada penilaian sistem merit pada tahun 2021 lalu, Kota Tangerang sudah bisa melaksanakan manajemen

talenta. Dengan penilaian sistem merit pada tahun 2021 sangat baik,” ujar Sekda saat membuka kegiatan yang berlangsung secara daring bagi ASN dengan golongan 4a hingga 3b, dilansir dari laman Pemkot Tangerang, Kamis (10/2).

Herman menjelaskan, salah satu tujuan manajemen talenta adalah untuk menemukan dan

mempersiapkan talenta terbaik dalam mengisi posisi atau sebuah jabatan tertentu dalam organisasi. “Sehingga dapat mendorong pencapaian tujuan organisasi daerah,” jelasnya.

Lebih lanjut Herman menjabarkan Pemkot Tangerang melalui BKPSDM telah melakukan pemetaan talenta yang didasarkan pada penilaian

kompetensi dan kinerja. “Namun hasil penilaian memiliki batas kadaluwarsa dalam 3 tahun dan harus dilakukan pemetaan ulang,” tukas Herman.

Penilaian kompetensi dan kinerja meliputi kompetensi manajerial, kompetensi sosial kultural dan kompetensi teknis. ● pp

RIT SMPN 30 Sudah Diaktifkan Kembali

TANGERANG (IM) - Grafik kasus harian covid-19 di Kota Tangerang masih tinggi di angka 1.500 lebih per harinya. Tertinggi, tembus pada Rabu (9/2) dengan 1.992 kasus baru.

Menjaga kondisi ini, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Kesehatan sudah mulai mengaktifkan kembali Rumah Isolasi Terkonsentrasi (RIT) SMPN 30.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes), dr Dini Anggraeni mengungkapkan saat ini kondisi RIT SMPN 30 sudah diaktifkan. Memiliki kapasitas 196 tempat tidur, namun masih dalam kondisi kosong atau belum adanya pasien terkonfirmasi positif covid-19.

“Saat ini, kondisinya masih kosong. Tapi semoga dengan tiga RIT sebelumnya terus cukup dan SMPN 30 jangan terisi. Sehingga, pelayanan kesehatan

akan terus terkendali,” ungkap dr Dini, di laman Pemkot Tangerang, Kamis (10/2).

Ia menuturkan, secara teknis RIT SMPN 30 sudah disiapkan mulai dari tempat tidur, sarana prasarana pendukung, SDM, obat-obatan hingga ketersediaan oksigen. Tercatat, sudah empat RIT yang diaktifkan kembali untuk menangani kasus covid-19 yang saat ini sedang tinggi-tingginya.

Mulai dari RIT Jurumudi Baru yang sedang terisi 61 pasien, RIT Batusari yang sedang terisi 28 pasien, RIT Sudimara Pinang yang sedang terisi 39 pasien dan terbaru RIT SMPN 30.

“Untuk Bed Occupancy Rate (BOR) RIT saat ini di angka 34,32 persen dari total kapasitas 373 tempat tidur. Jangan terus bertambah, ayo perketat proses dan segera ikuti vaksinasi covid-19,” imbaunya. ● pur

Solo Perketat Aturan di Tempat Ibadah

SOLO (IM) - Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Surakarta, Jawa Tengah, memperketat aturan di tempat ibadah menyusul lonjakan kasus Covid-19 beberapa waktu terakhir di daerah itu.

Kepala Kantor Kemenag Kota Surakarta Hidayat Masykur di Solo, mengatakan pembatasan yang dilakukan yakni khotbah dibatasi maksimum 15 menit. “Yang perlu ditekankan bahwa ceramahnya tidak boleh lebih dari 15 menit. Khotbahnya pendek saja tetapi tanpa meninggalkan syarat dan rukun ibadah,” katanya dilansir Antara, Kamis (10/2).

Selain itu, pelaksanaan ibadah tidak boleh lebih dari satu jam. Ia juga mengimbau kepada anggota jemaah untuk tetap menerapkan protokol kesehatan selama mengikuti ibadah di rumah ibadah. “Jemaah wajib memakai masker dan menjaga jarak,” katanya.

Sesuai dengan surat edaran (SE) terbaru, yakni Nomor

KS.00.23/500/2002 tentang PPKM Level 2 Kota Surakarta, jumlah peserta maksimum 75 persen dari total kapasitas ruang dengan penanda berupa stiker sebagaimana diatur dalam Surat Edaran Sekretaris Daerah Kota Surakarta Nomor 067/1094 tanggal 12 April 2021 tentang Penanda Jarak Jemaah/Umat pada Tempat Ibadah di Kota Surakarta.

Ia menambahkan, untuk khatib, penceramah, pendeta, pastor, “pandita”, pedanda, atau rohaniwan, memakai masker dan pelindung wajah dengan baik dan benar serta menyampaikan khotbah dengan durasi paling lama 15 menit.

Sebelumnya, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Surakarta Ahyani mengatakan saat ini aturan untuk pelaksanaan ibadah di rumah ibadah masih sama.

Meski demikian, ia meminta masyarakat agar disiplin protokol kesehatan selama mengikuti ibadah. “Prokesnya saja diperketat,” katanya. ● pra

Bupati Zaki Keluarkan Kebijakan terkait Pemberlakuan PPKM Level 3

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengeluarkan instruksi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 3 Covid-19 di Kabupaten Tangerang. Kebijakan tersebut tertuang dalam Instruksi Bupati Tangerang Nomor 5 Tahun 2022.

Peraturan tersebut juga sebagai tindak lanjut dari instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 06 Tahun 2022 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 3, Level 2, dan Level 1 Corona Virus Disease 2019 di Wilayah Jawa dan Bali.

Sehubungan dengan itu, pelaksanaan kegiatan pada sektor nonesensial diberlakukan 25 persen Work From Office (WFO) bagi pegawai yang telah divaksin dan wajib menggunakan aplikasi PeduliLindungi pada pintu akses masuk dan keluar tempat kerja, sedang-

kan pada sektor esensial dapat beroperasi dengan kapasitas maksimal 50 persen.

Sementara itu, pelaksanaan kegiatan makan/minum di tempat umum diperbolehkan beroperasi hingga pukul 21.00 WIB dengan maksimal pengunjung makan 60 persen dari kapasitas dan waktu makan dibatasi maksimal 60 menit.

Dalam instruksi tersebut, Bupati Zaki mengatur kegiatan pada pusat perbelanjaan. “Kegiatan pada pusat perbelanjaan/mall/pusat dibuka sampai pukul 21.00 WIB dengan kapasitas maksimal 60 persen,” bunyi instruksi Bupati Tangerang dalam Surat dimaksud seperti dilansir dari laman Pemkab Tangerang, Kamis (10/2).

Adapun, bagi rumah ibadah (Masjid, Musala, Gereja, Pura, Vihara dan Klenteng serta tempat ibadah lainnya yang difungsikan sebagai tem-

pat ibadah) dapat mengadakan kegiatan peribadatan/keagamaan berjamaah selama PPKM Level 3.

“Kegiatan peribadatan/keagamaan berjamaah dapat dilaksanakan dengan maksimal 50 persen dari kapasitas dengan menerapkan protokol kesehatan secara lebih ketat dengan memperhatikan pengaturan teknis dari Kementerian Agama,” bunyi dalam Surat Instruksi tersebut.

Diketahui, instruksi tersebut mulai berlaku pada tanggal 8 Februari 2022 sampai dengan tanggal 14 Februari 2022. Zaki mengimbau Camat, Lurah dan juga Kepala Desa untuk mengoptimalkan Satgas Covid-19 di wilayah masing-masing dalam penanganan dan pengendalian pandemi Covid-19. Seluruh masyarakat juga diimbau untuk selalu menerapkan protokol kesehatan yang ketat. ● pra

Wakil Wali Kota Tangerang Resmikan Sejumlah Pembangunan

TANGERANG (IM) - Wakil Wali Kota Tangerang H. Sachrudin didampingi Camat Jatiuwung Edih serta Camat Priuk Maryono melakukan peninjauan sekaligus meresmikan sejumlah pembangunan di Kota Tangerang yang berada di wilayah Kecamatan Jatiuwung dan Peruk, Kamis (10/2).

Kegiatan sejumlah pembangunan yang dilakukan Pemkot Tangerang merupakan semarak menyambut HUT ke-29 Kota Tangerang dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Mengawali tinjauannya, Sachrudin sekaligus meresmikan lokasi dibangunnya Community Centre bagi warga RW.02 serta meninjau pembangunan drainase jalan lingkungan dan taman di RW.03 dan meresmikan pembangunan pompa banjir kapasitas 67 liter perdetik yang berada di Kecamatan Jatiuwung Kelurahan Alam Jaya dan Keroncong.

“Alhamdulillah pembangunan Community Centre sudah selesai semoga bisa dimanfaatkan oleh warga untuk tempat berdiskusi bertukar pikiran dan berbagai kegiatan, tetap jaga protokol kesehatan karena masih dalam masa pandemi Covid-19. Dan untuk pompa yang sudah dibangun semoga bisa menanggulangi permasalahan banjir,” ujar Sachrudin di laman Pemkot Tangerang.

Usai meresmikan pembangunan di wilayah Kecamatan Jatiuwung, Sachrudin juga meresmikan pembangunan Gedung Olahraga, Lapangan Futsal, Taman serta gedung Community Centre di wilayah Kecamatan Peruk.

“Semoga pembangunan yang dibangun oleh Pemkot Tangerang dapat bermanfaat untuk setiap aktivitas dan kegiatan warga di lingkungan,” pungkask Sachrudin.

Dalam kesempatan tersebut Sachrudin juga sekaligus memberikan bantuan paket sembako bagi warga yang sedang melakukan isolasi mandiri di rumah. ● yan

Kantor SAR Banten Evakuasi Penyelam Hilang di Puloampel Serang

SERANG (IM) - Kantor Pencarian dan Pertolongan atau SAR Provinsi Banten mengevakuasi seorang penyelam anak buah kapal yang menghilang di kawasan Jetty Gandasari, Puloampel Kabupaten Serang.

“Kami berharap hari ini bisa ditemukan ABK yang hilang itu,” kata Humas Kantor SAR Banten Wahyu di Serang, dilansir dari Antara, Kamis (10/2).

Peristiwa kecelakaan itu terjadi Rabu (9/2) pukul 14.30 WIB korban yang diketahui bernama Kisal (26) warga Kabupaten Wakatobi, Provinsi Sulawesi Tengah sebagai ABK SPOB Cahaya Ujung 09 dilaporkan hilang saat tengah menyelam di sekitar Jetty Gandasari (GPM) Puloampel, Kabupaten Serang.

Korban menyelam untuk mengambil barang ACCU yang jatuh hari Senin (7/2) dengan menggunakan tabung oksigen yang disambung dari atas dok menggunakan selang kompresor.

Mereka korban saat menyelam juga diawasi oleh Chip Officer TB Aditya 01 dan CO Cahaya Ujung 09.

Namun hingga pukul 14.35 WIB, korban menyelam kurang lebih selama lima menit tidak ada gelembung yang terlihat. Karena itu, rekan-rekan korban menarik tali dan selang, tetapi korban sudah tidak ada.

Selanjutnya, kata dia, seluruh rekan-rekan korban melakukan pencarian dengan cara berenang di area sekitar kapal.

Ia mengatakan pihak SAR Banten kini menerjunkan satu tim rescue ke lokasi musibah dengan membawa truk personal dan Pal SAR AIR.

Pada hari kedua SAR Banten TW 0210 0700 G dengan gabungan dengan rencana operasi berikut search and rescue unit (SRU) 1 melakukan pencarian dengan melakukan penyisiran menggunakan perahu karet di sekitar last known position (posisi terakhir yang diketahui) dalam radius 1 Nm. SRU 2 akan melakukan pencarian dengan melakukan penyelaman di sekitar LKP. “Kami berharap cuaca normal sehingga petugas SAR berjalan lancar untuk evakuasi ABK itu,” katanya. ● yy



IDN/ANTARA

PEMBERLAKUAN KEMBALI SEKOLAH DARING DI LAMPUNG

Seorang murid TK mengikuti kegiatan pembelajaran jarak jauh (PJJ) atau daring di rumahnya di Bandar Lampung, Lampung, Kamis (10/2). Pemerintah daerah Lampung kembali memberlakukan pembelajaran daring bagi pelajar TK hingga SMA guna mencegah penyebaran COVID-19 di lingkungan sekolah seiring peningkatan kasus COVID-19 varian Omicron.

Distan Kabupaten Lebak Minta Petani Percepat Gerakan Tanam

LEBAK (IM) - Dinas Pertanian (Distan) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten meminta petani mempercepat gerakan tanam di tengah pandemi Covid-19 guna meningkatkan produksi pangan. “Kita berharap petani yang sudah panen agar kembali cepat melaksanakan gerakan tanam,” kata Kepala Bidang Produksi Distan Kabupaten Lebak Deni Iskandar di Lebak seperti diberitakan Antara, Kamis (10/2).

Ia mengatakan, gerakan percepatan tanam sangat menguntungkan karena produksi pangan dan pendapatan ekonomi petani dipastikan membaik, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan.

Produksi pangan Kabupaten Lebak juga dipasok ke luar daerah untuk memenuhi ketersediaan beras di tingkat provinsi dan nasional. Karena itu, pihaknya mengajak petani yang sudah panen untuk

segera melakukan percepatan tanam, terlebih saat ini curah hujan cenderung meningkat.

Selama ini, kata dia, di tengah pandemi Covid-19 itu tentu produksi pangan harus melimpah dan surplus. “Jangan sampai produksi pangan di tengah pandemi menurun dan dapat menimbulkan kerawanan pangan,” katanya.

Menurut Deni, Pemerintah Provinsi Banten menetapkan luas tanam Februari 2022 mencapai 5.000 hektare, namun hingga kini baru terealisasi 40 hektare.

Petani diharapkan dapat mempercepat melaksanakan gerakan percepatan tanam guna mendukung swasembada pangan. Sebab, kata dia, target Januari 2022 seluas 3.000 hektare ternyata terealisasi seluas 5.000 hektare. “Kami optimis target tanam seluas 5.000 hektare pada Februari itu bisa terealisasi,” kata Deni. ● yan



IDN/ANTARA

PENGENALAN CARA MENGATASI KEBAKARAN UNTUK ANAK

Petugas Pemadam Kebakaran Kabupaten Serang memeragakan penggunaan peralatan untuk memadamkan kebakaran di depan sejumlah murid Taman Kanak-kanak, di Serang, Banten, Kamis (10/2). Kegiatan tersebut bertujuan mengenalkan tata cara pemadaman api saat terjadi kebakaran sekaligus mengenalkan profesi Pemadam Kebakaran kepada anak usia dini.